

夢旅秋旅 4782 : 岐阜城と郡上八幡城① 130

2020年11月11日、夜明け前に飛び出した。地下鉄、北大路駅まで徒歩にて。

地下鉄一番電車で京都駅へ。費用は節約。JR普通車で米原へ。

米原から岐阜駅へ。大垣駅行きしかない。大垣で乗り換えて、岐阜駅に到着。運賃1,960円。

時差出勤なのか、人が多い。朝は寡黙で、会話なし。全員、マスク着用。

下記は、金華山、岐阜城。JR岐阜駅前に、織田信長像。



バスにて、長良公園、岐阜城、麓まで。山頂まで、ケーブルカーがある。
旗指物など、歓迎されているのはわかるものの、久楽好みの、期待できる状況にはない。
広葉樹も少ない。いま少し、山手に行かないと、紅葉は見られないのでは・・・

幸い、ここを訪ねる前、JR 美濃太田経由、郡上八幡市のコース、
時間がかかりそう。午前 10 時半、岐阜から郡上八幡へ、**直通高速バス**があるとの情報。
岐阜も知らない町ではない。今一度、市内も見ておきたい。道草、画像記録。

下記は、岐阜城の登り口にあった塔。素敵な料亭も画像記録。

長良川からの金華山、岐阜城も見てみたい。また、山頂からの光景も、今一度楽しみたい。

朝のうちは、雲もあって、別の機会にした方が良さそう。

決断すると、フットワークはいい。探訪後、高速バスに乗車。1550 円。

俳優で同窓生の近藤正臣氏の大ファンの方が、喫茶店を経営。まず、美味しいコーヒーを。

この街には、コロナの感染者はゼロ。電話で、声だけ。快調な様子。安心。

そして、郡上八幡市内、特に、八幡城のは登りたい。

